



## GSG-NEWSLETTER-BAYERN

05. Mai 2025

Liebe GSG-Freunde,

am 25. April trafen sich GSGler aus Baden Württemberg und Bayern zum **6. innerdeutschen Länderspiel im GC Reischenhof**. „Schwein gehabt“ dachte sich der bayerische Regionalkapitän als sein veranstaltender Kollege Richard Laible das Ergebnis verkündete: 8,5 : 8,5 und Verbleib des Wanderpokals in Bayern. Ein paar Minuten später war das Schwein weg.

Der Protest eines Baden Württemberger Spielers war gerechtfertigt - dem Sekretariat waren bei der Auswertung Fehler unterlaufen. Das korrekte Ergebnis: 10,5 zu 8,5 zu Gunsten unserer schwäbischen Freunde. Die Bayern rückten den Po-kal wieder heraus und gratulierten artig. Trotzdem war es eine schöne Veranstaltung (bei wesentlich besserem Wetter als vorhergesagt) auf einem interessanten Platz der sich für Ende April in erstaunlich gutem Zustand präsentierte.

Das innerdeutsche Länderspiel in 2026 wird wieder in Bayern stattfinden. Der bayerische Kapitän Othmar Osenstätter wird sich auf die Suche nach einem geeigneten Platz begeben und erwartet gerne Eure Vorschläge.

Die Teilnehmer der bayerischen **Saisoneröffnung am 29. und 30. April im GC Schloß Egmating** freuten sich über einen bilderbuchmäßigen weiß/blauen Himmel, Sonne pur und sommerliche Temperaturen. Warum sich zum Vierball/Bestball nur 24 Spieler (im Einzel sogar nur 16) einfanden weiß vermutlich nicht mal der Teufel.

Othmar Osenstätter (GC Bad Wörishofen) und Gert Pfannenstiel (Gast aus dem GC Schloß Egmating) waren im Vierball/ Bestball mit 34 Bruttopunkten die überragenden Sieger. In der Nettowertung hatten unsere Neumitglieder Eugen Ackermann (Münchner GC) und Rainer Miller (GC Olching) mit 44 (!) Nettopunkten die Nase vorn.

Den Einzelwettbewerb an Tag zwei entschied Jan Wrede (GC Eichenried) mit 27 Bruttopunkten für sich. Jan hätte auch die Nettowertung mit 42 (!) Punkten gewonnen. Aufgrund des Doppelpreisausschlusses freut sich wieder unser Guest aus Egmating über den Nettosieg mit 37 Punkten.



Die **GSG Einzelmeisterschaft im Krefelder GC am 19. und 20. Mai** wird mit Sicherheit ein Highlight der Saison. Die kleine aber feine bayerische Teilnehmergruppe besteht aus Othmar Osenstätter (GC Bad Wörishofen), Christoph Rumpf (GC Wörthsee), Oliver Winkel (GC Hellengerst) und Jan Wrede (GC Eichenried). Meldeschluss ist am **10. Mai**. Vielleicht wächst das bayerische Teilnehmerfeld noch bis dahin - es würde mich freuen.

Ein Highlight aus bayerischer Sicht dürfte der **Bayern Cup am 02. und 03. Juni im GC Wörthsee** werden. Zwei Einzelwettbewerbe für die beiden Altersklassen schaffen eine solide Ausgangsbasis für unsere Jahreswertung. Die Mannschaftswertung und die traditionelle Schinkenverlosung während des Dinners am ersten Tag haben in der Vergangenheit immer für exzellente Stimmung gesorgt - das wird auch dieses Jahr so sein.

Der Bayern Cup ist auch eine ausgezeichnete Gelegenheit Gäste die „GSG erleben“ zu lassen. Bitte nutzt diese Chance Euren **Beitrag zur Mitglieder-gewinnung und Mitgliederverjüngung** zu leisten. Das Thema geht uns alle an! Die GSG beteiligt sich an den Kosten für Gäste aus Clubs in denen die GSG nicht oder nur schwach vertreten ist mit € 60/Gast. Wer einen Gast mitbringen möchte informiert mich bitte vorab.

Zum Thema Kommunikation: hier hat sich in den letzten Monaten unglaublich viel getan: das digitale Ausschreibungsheft..., das Länderspielbooklet..., der Imagefilm..., der Zugang zum PC Caddie Buchungssystem. Der Geschäftsstelle gebührt großer Dank!

Soweit für heute, beste Grüße

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Klaus Buntebardt'.

Klaus Buntebardt  
GSG-Regionalkapitän-Bayern